

《单词百科:polythene是什么意思?polythene怎么发音?polythene的解释和用法》

英语单词polythene是什么意思?polythene怎么读?polythene怎么发音?简答网为您整理了polythene的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



polythene怎么读

polythene的读音:[p l θ i:n]

polythene的意思

1、n.[化]聚乙烯;=polyethylene;

polythene的近义词

1、polyethylene n.聚乙烯;

polythene的双语例句

1、Keep good apples in perforated polythene bags.

把好苹果放在有孔的聚乙烯袋中保存。

2、I have overcome this problem by placing a sheet of polythene over the top of the container.

我在容器上盖了一片聚乙烯塑料薄膜，解决了这个问题。

3、This order shall be packed in cartoons with polythene tops.

这批货将用面上有透明塑料薄膜的纸盒装。

4、Simply put them into a polythene bag and store them in the freezer for a day.

只需把它们装进保鲜袋，在冰箱里储存一天即可。

5、Corduroy is usually made up full width rolled on tube and then wrapped in polythene sheets.

我府绸是对折卷板外套塑料袋。灯芯绒一般是全幅卷筒外包塑料纸。

6、If cartons are used, please put each chemical in strong polythene bags to ensure dampness.

如果使用纸盒包装的话，请用结实的塑料袋将每个化工产品再包一层以确保防潮。

7、Enclose the pot in a clear polythene bag.

将罐子装在透明的塑胶袋中。

8、As to blouses, we use a polythene wrapper for article, all ready for window display.

至于女衫，一件装一个聚乙烯口袋，可直接放在橱窗里陈列。

9、We use a polythene wrapper for each pair of gaiters.

我们对每一幅护腿采用一个聚乙烯包装袋。

10、As to blouses, we use a polythene wrapper for each article, all ready for window display.

至于女裙，一个塑料袋装一个，全部准备好橱窗展销。

11、Remove the tapes and gauze at ends of the polythene tubings.

取下塑胶管一端的胶布和纱布.

12、And also, probe into the modified mechanism of polythene.

并对聚乙烯的改性机理作了初步探讨.

13、Polythene is a thermoplastic.

聚乙烯就是一种热塑塑料.

14、We use a polythene wrapper for each shirt.

每一件衬衣都用聚乙烯袋包装.

15、In polythene knitted bags . 40 kgs . net each: in cartons . about 20 kgs . net each.

塑料编织袋,每袋净重约40公斤,纸箱每箱净重约20公斤.

16、Objective : To study acute toxicity test of oral stable medicinal polythene bottle with high density.

目的: 探讨口服固体药用高密度聚乙烯瓶异常毒性检验方法.

17、This polythene sheet should serve to keep out the rain for a while.

这种聚乙烯塑料应该可以挡一会儿雨.

18、The cartons are well protected against moisture by polythene sheet lining.

纸板箱内有塑料布衬里,有很好的防潮湿作用.

以上是简答网为您整理的polythene怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于polythene

e的用法、polythene的释义

、polythene的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/polythene>